

"Imprudente y por la puerta trasera": un diputado critica el mensaje de Zelenski en México



La oposición política en México introdujo "por la puerta de atrás" al presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, quien ofreció un videomensaje en la Cámara de Diputados sin el consenso de todas las fuerzas políticas de ese órgano legislativo, acusó el diputado federal mexicano, Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo (PT).

"Traer a Zelenski por la puerta trasera es irresponsable. Esa no es la posición del Estado mexicano, no es la posición del Poder Legislativo", criticó el legislador de izquierda sobre la invitación que le hicieron al mandatario ucraniano diputados del Partido Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano (MC).

La Junta de Coordinación Política, el máximo órgano de decisión de la Cámara de Diputados de México, emitió un comunicado en el que se deslindó de la conferencia de Zelenski. "No se trata de un mensaje al Congreso mexicano, sino un foro de un grupo de amistad, y es a título personal todas las expresiones que ahí se señalen", explicó.

Más tarde, en una participación en el Pleno, Fernández Noroña dijo que había un acuerdo previo de que la posición institucional de la Cámara consistía en no respaldar a ninguna de las partes del conflicto en Ucrania.

A pesar de ello, acusó, el presidente de la Cámara, el diputado panista Santiago Creel, acudió a la conferencia con Zelenski, donde mencionó que lo recibía como presidente de la Cámara de Diputados y, además, habló a nombre del Estado mexicano, cuando **el único representante de este es el presidente Andrés Manuel López Obrador.**